

Antiterrorista cubano René González destaca importancia del legado martiano



La Habana, 23 jun (RHC) El antiterrorista cubano René González destacó en la occidental provincia de Pinar del Río la importancia del legado martiano para el presente y futuro de nuestro país y Latinoamérica.

González inauguró en región la exposición colectiva itinerante El alma ha de quemar para que la mano pinte bien, organizada por la Sociedad cultural José Martí, de la cual es su vicepresidente.

La muestra agrupa a más de una veintena de obras de reconocidos artistas, entre los que figuran los premios nacionales de la plástica Nelson Domínguez y Pedro Pablo Oliva, y tiene como invitado especial a Darien Robaina, perteneciente al proyecto con Amor y Esperanza, dedicado a personas con Síndrome de Down.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/97933-antiterrorista-cubano-rene-gonzalez-destaca-importancia-del-legado-martiano>



Radio Habana Cuba